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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO                    1 
CONSELHO DE ENSINO, PESQUISA E 2 
EXTENSÃO DA UNIVERSIDADE FEDERAL 3 
FLUMINENSE REALIZADA EM 24 MAIO DE 4 
2017. 5 

 6 

Aos vinte e quatro (24) dias do mês de maio do ano de dois mil e dezessete (2017), às 7 

dezesseis horas (16), na Sala de Reuniões dos Conselhos Superiores, situada no 8 

terceiro (3º) andar do prédio da Reitoria da Universidade Federal Fluminense, reuniu-9 

se, em Sessão Ordinária, o Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão – CEPEx, sob a 10 

Presidência do Decano, Conselheiro José Rodrigues de Farias Filho, com o 11 

comparecimento dos seguintes Conselheiros: Jailton Gonçalves Francisco, Vitor 12 

Francisco Pereira, João Paulo Marques Moraes suplente de Neliton Ventura, Paulo 13 

Roberto Trales, João Evangelista Dias Monteiro e seu suplente César Frederico dos 14 

Santos Von Donllinger, Silvia Maria Sella, Daniel de Barros Macieira suplente de 15 

Sabrina Calil Elias, Maria Helena Campos Soares de Mello, Leandro Augusto Frata 16 

Fernandes, Irene Bulcão, Scheilla Beatriz Alves Barbara, Fabiano Dias Monteiro, 17 

Maria Felisberta Baptista da Trindade suplente de Acyr de Paula Lobo e José Geraldo 18 

Lamas Leite. O Senhor Presidente abriu a Sessão agradecendo a presença de todos e, 19 

não havendo Oradores Inscritos, cedeu a palavra ao Conselheiro José Geraldo Lamas 20 

Leite, que solicitou a aprovação da pauta em bloco, exceto os destaques. Não houve 21 

destaques. Pauta aprovada. Ato contínuo, o Conselheiro Paulo Roberto Trales 22 

solicitou esclarecimentos referentes ao item 03 da pauta, processo nº 23 

23069.040228/16-19 – Interessado: Wagner Batista de Almeida – Assunto: Recurso 24 

referente ao reposicionamento de docente. Indeferido. O Senhor Presidente 25 

esclareceu que o requerente, Professor Titular, aposentado pela Universidade Federal 26 

de Minas Gerais (UFMG), prestou concurso na Universidade Federal Fluminense 27 

(UFF) para a vaga de Professor Adjunto A. Após aprovação, solicitou 28 

reposicionamento como Professor Titular, sendo seu pedido indeferido pelas 29 

Câmaras de Ensino, Pesquisa e Pós-Graduação, Extensão e Integração 30 
Comunitária, em decorrência de aspectos administrativos, a serem respeitados. O 31 

Conselheiro Paulo Roberto Trales observou ser comum, na Universidade, a solicitação 32 

de professores, aprovados em Concurso para Professor, com carga horária de 20 horas, 33 

requererem mudança de regime de carga horária, ainda durante o Estágio Probatório. 34 

Informou esta impossibilidade, por obediência a Legislação em vigência. Em 35 

continuidade a esta fala, a Conselheira Silvia Maria Sella sugeriu que o Grupo de 36 

Trabalho (GT) a ser formado para estudar as excepcionalidades, reveja estas situações. 37 

O Conselheiro Daniel de Barros Macieira divulgou a realização, pela Faculdade de 38 

Veterinária, da IX MOSTRA DE RAÇAS DE CÃES DA UFF, no dia 03/06/2017, às 39 

nove horas, em evento aberto à Comunidade. Em seguida, o Senhor Presidente 40 

informou que estará amanhã no Núcleo de Estudos em Biomassa e Gerenciamento de 41 

Águas (NAB UFF), em uma reunião, onde será discutido o corte do RioCard para 42 
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alunos. O Senhor Presidente acrescentou que, se esta medida, considerada um bem 43 

social, for implantada, poderá causar um impacto negativo na trajetória acadêmica dos 44 

discentes. Outro ponto discutido nesta reunião, referiu-se à possibilidade de 45 

mobilidade regional de discente entre sete Instituições signatárias, que deverão 46 

formalizar um acordo, a ser apresentado neste CEPEx. Acrescentou ainda, que tal 47 

medida poderá auxiliar na redução da evasão acadêmica, promovendo a permanência 48 

de discentes na Universidade. O Senhor Presidente destacou ainda nesta Plenária, a 49 

observação de um crescimento no número de discentes, na UFF, que apresentam 50 

sofrimento mental e demonstrou a sua preocupação com esta situação. Informou a 51 

intenção da criação, na Universidade, envolvendo várias Instâncias, de um GT, para 52 

estabelecer um protocolo de atenção, visando proteger estes discentes. Acrescentou 53 

que a Pró-Reitoria de Assuntos Estudantis (PROAES), poderá realizar um trabalho de 54 

maneira preventiva às situações que demandem maior atenção. Em seguida, o 55 

Conselheiro Paulo Roberto Trales divulgou o lançamento do evento, na próxima 56 

segunda-feira, pela Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas (PROGEPE), “Cuidado 57 

Especial com Servidores da UFF”, na Sede, informando sua posterior realização em 58 

Unidades do Interior. Informou ainda, que a Coordenação de Atenção Integral à Saúde 59 

e Qualidade de Vida (CASQ) promoverá, em seguida, um evento de Combate ao 60 

Tabagismo na Universidade. A Conselheira Scheilla Beatriz Alves Barbara, do 61 

Campus de Campos dos Goytacazes, registrou sua satisfação com esta reunião do 62 

CEPEx, em relação à atenção voltada aos discentes da UFF. Registrou sua atuação, e 63 

posterior formação, em seu Campus, de um grupo voltado ao acolhimento estudantil. 64 

Acrescentou ainda, que após visitas a moradias no Município, disponibilizavam estas 65 

informações aos discentes ingressantes, oriundos de outras Cidades. Ato contínuo, o 66 

Senhor Presidente divulgou a todos o projeto “Conheça a UFF”, cujo objetivo é 67 

apresentar a Universidade aos alunos ingressantes em cursar o ensino superior nesta 68 

Instituição. Este projeto, ao apresentar a Cidade em que o aluno frequentará seu curso, 69 

poderá orientá-lo sobre as condições de sua manutenção na Região, reduzindo a 70 

evasão escolar, tendo em vista que, os valores das bolsas estudantis oferecidas são 71 

limitados. Em anexo a esta Ata, a Pauta com os atos discriminados. Nada mais 72 

havendo a tratar, o Presidente deu por encerrada a Sessão, e eu, Leonora Grippi Soares 73 

da Silva Mendes, Secretária Geral dos Conselhos Superiores, lavrei a presente Ata que 74 

vai assinada por mim e pelo Senhor Presidente. Niterói, 24 de maio de 2017. 75 
 76 
 77 

LEONORA GRIPPI SOARES DA SILVA MENDES 78 
Secretária Geral 79 
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JOSÉ RODRIGUES DE FARIAS FILHO 83 

                                                     Decano no Exercício da Presidência 84 


